

平成30年9月28日 金曜日

2学期中間テスト実施

28日(木)と29日(金)は、2学期の中間テストを行いました。2学期当初から「第2期Gプロジェクト」として取り組んできました。授業へ向かう姿勢や家庭学習の状況は1学期よりも改善されたでしょうか。記憶の新しいうちに今回の取組について振り返り、今後に生かしていきましょう。ご家庭でも振り返りをお願いいたします。



相良三十三観音

おもてなしボランティア

「相良三十三観音めぐり秋の一斉開帳」に合わせて、9月22日(土)と23日(日)に、おもてなしボランティアとして12人が参加しました。校区内の4番札所の三日原観音と7番札所の石室観音において、地元の方々と一緒に楽しく参拝客をもてなすことができました。この取組は昨年度から始まり2年目です。本年度は中原小からも参加があり、地域でのボランティアの輪が広がっているところです。参拝客や地域の方に大変喜んでいただきました。



1年3組 英語研究授業

26日(水)は、1年3組の英語の研究授業を行いました。1年3組の皆さんの真剣に学ぶ姿を参観することができました。授業後は、職員でよりよい授業について研究会をもち、熱心な討議を行いました。今後も新学習指導要領で求められている「主体的・対話的で深い学び」の視点から授業改善に取り組んでいきたいと思います。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。